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2020.7～2021.6 
会   長 岩本洋子 
副 会 長 小川佳伸 
幹   事 宮田幹二 
雑誌･広報･会報委員長  

吉川秀樹 

 

週  報 

四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

国際ロータリー第 2660 地区 

 

 

第 2899 回例会 

 

創立 1959 年 6 月 16 日 

 

 

広めよう ロータリーの心 地域とともに 

令和 2 年 10 月 13 日 

 

2020～21 年度 
国際ロータリー会長 

ホルガー・クナーク 

(ロータリーは機会の扉を開く) 

RC 

事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3 丁目 1 番 16 号 ホテル アイボリー内         
TEL 06-6858-1551   FAX 06-6857-0011 
 例 会 日 時：毎週火曜日 12時 30分より  
事   務   局：10時～16時(土日祝を除く) 
ＨＰアドレス： w ww .s u n - i ne t. or .j p/ ~j t r c2 66 0/  

 メールアドレス：jtrc2660@sun-inet.or.jp 

 

☆会長の時間☆ 

「私立学校法人のつらいところ～芸術の秋～」 

2020-21年度 会長 岩本洋子 

滋賀県大津市にある私立の芸術系大学の理事を平成１１年からしています。もう２０年になります。私

の友人が大阪の学校法人の経営者だったのですが、その人が私に平成１０年頃、「借入金が１００億円以上

ある学校の経営を引き受けることになったので、手伝ってくれませんか」と言って来ました。私は「自分

の作った借入金と違うからいいですよ」と返事をして、それから２０年間頑張っています。 

この２０年間で短期大学を売却し、中学・高校を売却し、こつこつと借入金を返して、現在、借入金は

１５億円まで減少しました。 

学校法人の経営は株式会社の経営とはかなり違います。収入が学生の納める授業料と文部科学省から出

る補助金だけが頼りで、営業努力とか売上努力で収入が増えることはないわけです。一度大学入学者の定

員割れがあるとその学年は定員割れのまま大学４年間続きます。収入は少ないままです。 

それで文部科学省の言うとおり定員を守り、指導を守り、法令が変わったら、そのとおり変更して、踏

み外さないように経営していかないといけないので、中々緊張感があります。この緊張感で２０年続いて

いるのかなとも思っています。芸術大学の理事をしているのに芸術のことがよくわからないのが残念です。

それとコロナの影響で、企業が採用を控えたために今年は就職が決まっていない大学４年生が 70％以上な

ので、これも悩みのタネです。 
 
 
 

 

                           

     

 

本 日 （ 1 0 月 1 3 日 ） の プ ロ グ ラ ム  
 

― ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問 ―  
国 際 ロ ー タ リ ー 第 2 6 6 0 地 区  
Ｉ Ｍ 第 1 組  ガ バ ナ ー 補 佐  
 辻 川  功 一  様 （大阪中央ＲＣ）  
 

― 本 日 の 卓 話 ―  
「 医療事故から学ぶ危機管理」  
卓 話 担 当 ： 吉 川 秀 樹  
 
～ ク ラ ブ 協 議 会 ～  

 
 

次 回（ 1 0 月 2 7 日 ）の プ ロ グ ラ ム  
 

 

 

「ガバナー公式訪問」 

 国際ロータリー第 2660地区 

 ガバナー 簡 仁一 様 

 茨木 RC 

 

mailto:jtrc2660@sun-inet.or.jp


例 会 出 席 報 告☆ 

                             

     第2898回 第2895回 

例 会 日   10月 6日 9月 1日 

① 会員数 A 38 38 

  （内出席免除者） 7 7 

② 出席義務者数  31 31 

③ 出席義務者出席数 20 23 

④ 出席免除者出席数  6 5 

⑤ メイクアップ数  
 

3 

⑥ 出席義務者欠席数  11 8 

出席率 % 70.27% 86.11% 

出席率（2898回）= ③+④／②+④ 出席率（2895回）= ③+④+⑤／②+④ 
 

○幹 事 報 告○ 

 
・とよなか市民環境会議アジェンダ 21より 
「とよなか市民環境展 2020 開催のお知らせ」が届きま
した。 

 
✑ 掲 示 板 ✑ 
 

・ガバナー補佐訪問 

 日   時：10月 13日（火）    本日例会時 

 場   所：ホテルアイボリー    例会場 

・ガバナー補佐訪問後 クラブ協議会 

 日   時：10月 13日（火）    13：30～14：30 

 場   所：ホテルアイボリー3F  例会場隣の会議室 

・国際奉仕・社会奉仕合同委員長会議 

 日   時：10月 17日（土）    10：00～12：00 

 場   所：大阪 YMCA会館 

・ガバナー公式訪問時 懇談会 

日   時：10月 27日（火）    11：20～12：20 

 場   所：ホテルアイボリー    例会場隣の会議室 

・ガバナー公式訪問 

日   時：10月 27日（火）    例会時 

 場   所：ホテルアイボリー    例会場 

・第五回定例理事会 

 日   時：11月 10日（火）    例会終了後 

 場   所：ホテルアイボリー    例会場前 

・職場見学と秋の家族会 

日   時：11月 19日（木） 

集合 13：45出発 14：00 

集   合：ホテルアイボリー  

訪 問 先：佐川美術館 

・地区大会 

 日   時：12月 12日（土） 

       会長・幹事会 12：30～13：45 

       本会議     13：30～17：30 

場   所：グランキューブ大阪（大阪府立国際会議場） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◎副幹事・副 SAA当番◎ 

10 月副幹事     奈須 正典 会員 

10 月副 SAA    松 本  悟 会員 

 

☆10月受付当番☆ 
チーフ：米田 眞会員 
10月 13日  松本拓朗会員、平野和枝会員 
10月 27日  矢野 昭会員、吉川秀樹会員 

 10月 6日のニコニコ箱報告  

・誕生日祝いを頂いて 

        福盛、北村、岩本各会員 

・結婚記念日祝いを頂いて 

     田中、森本、松山、宮田各会員 

・家内の誕生日祝いを頂いて  村司会員 

・入会記念日祝いを頂いて   木村会員 

・福盛会員 90周年おめでとうございます。 

               佐川会員 

・遅刻のお詫び        豊島会員 

・欠席のお詫び        小寺会員 

・写真を頂いて 

 木村、米田、横田、矢野、矢口、佐川、 

北村、小寺、武枝、小牧、松本悟各会員 

                 

〇10月 6日のゲストとビジター〇 

・米山奨学生  楊 馳 君 

コスモス 
アキザクラ（秋桜）という和名があるように、コ

スモスは秋を代表する花。ピンク系濃淡のほか、

白や黄、オレンジなどカラフルな品種も登場して

います。 

コスモス（秋桜）の花言葉 

 乙女の真心、謙虚、調和、 

平和、美しさ       

  

2019-20年度 

会長賞受賞 

（プラチナ） 

 

 

2020-21年度  

会長  

岩本洋子 

2019-20年度 

会長 

松山辰男 
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✑10月 6日の卓話✑ 

― 米 山 月 間 に 因 ん で ―  

 

「コロナ禍の日本と中国～在日留学生の考え～」 

 

米山奨学生：楊 馳  

 

2020年新型コロナウイルス感染症が全世界で猛威を振るい、未だに終息の気配をみせない。在日中国

人留学生の一人として、コロナ禍の2020年上半期を振り返ってみよう。1月中国武漢で原因不明の肺炎

が確認され、後に新型コロナウイルスと名付けた。武漢のみならず、中国各地でロックダウンし始めた。

あの時は、只々国内にいる家族のことを心配し、まさか世の中がこんな事態になると思ってもみなかっ

た。もちろん、帰省の断念を余儀なくされた。一方、日本では、チャーター便の派遣、横浜港のクルー

ズ船での感染確認、クラスター対策など、不穏な空気が漂い始めた。3月11日、WHOは「パンデミック」

と宣言し、24日、日本政府はとうとう東京五輪・パラリンピックの延期を発表した。感染者数の激増と

伴い、政府は「緊急事態宣言」を発出した。もちろん学校は、立ち入り禁止となり、ロータリークラブ

の例会も休会となってしまった。当時中国は、ある程度の新規感染を抑え込みに成功し、逆に家族は私

のことが心配でたまらなかった。5月25日緊急事態宣言が全国で解除され、すこしずつ日常を取り戻し

つつある。しかし、アメリカ、ブラジル、欧州各国は依然深刻な状況に見舞われている。 

ポストコロナの日本、中国そして世界のあり様はどうなるのか。当初日本から中国に届いた支援物資

に添えられた「山川異域、風月同天」という漢詩の一節が中国SNSで話題を呼んでいる。こんな心温め

るニュースもあれば怒りを覚えるニュースもある。欧米では、パンデミックによって、アジア人やアジ

アルーツを持つ人への人種差別や物理的攻撃などは拡大していくそうだ。コロナも、違う人種でも、敵

対視ではなく、共存していくという心構えが必要であろう。 

 本日はご清聴ありがとうございました。 

 

 ― 米 山 月 間 に 因 ん で ―  

 

米山奨学委員会 委員長 矢野 昭 

 今回は、米山月間ということで米山奨学生の楊馳君に卓話をお願いしました。このコロナ禍で、在日中国

人留学生という彼の複雑な思いが伝わってきました。祖国、家族への思いと日本への感謝の気持ち、色々な

ことを一生懸命に考え、行動している姿に感動しました。 

皆様もご存じの通り、彼は豊中 RCの行事へ積極的に参加し、積極的に会員とのコミュニケーションを図

り、雑用も自ら進んで手伝い、クラブ運営に協力してくれています。そんな彼も来年三月には卒業になり、

米山奨学生の期間を終えます。残りの奨学生期間を無事に、そして彼が豊中 RCの奨学生で良かったと思え

るような環境づくりを心掛けたいです。奨学生たちの居心地がいいと思えるクラブ環境を、私たちも考えて

いかなくてはならないと思います。時として人は、自分の欲求を満たすため、立場の弱い者に傲慢に対応し

てしまう時があります。そんなことがあってはいけません。みんなが思いやりをもって接していくことが大

切だと考えます。 

私は、楊馳君の最後の期間の米山委員長であります。皆様と共に暖かく見守って行こうと思っております

のでご協力よろしくお願い致します。 

 


